

Lilliana Chaves,
hermana de
Beleyda, la
llegó a visitar
al hospital
México. ROBERTO

ACOSTAL

MUJER AGREDIDA POR SU PAREJA SIGUE GRAVE

LLAMADAS LO PONIAN MUY MAL



Costa Rica
raocosta@lateja.co.cr

Beleyda Chaves González, de 26 años, estudia Criminología con la ilusión de convertirse en una gran profesional.

Sin embargo, eso, que es muy bueno, causó problemas en su relación con Johan Gerardo Matarrita Quirós, de 21 años.

La situación se complicó tanto que Johan la atacó a balazos, al mediodía del martes, en el barrio CNP, en el centro de Quepos.

Beleyda recibió tres balazos en el pecho, uno le perforó el pulmón izquierdo.

Después de la agresión, Johan decidió quitarse la vida de dos a tres plomazos en el pecho.

El ataque ocurrió frente a la hija de Beleyda, una chiquita de solo siete añitos.

Amor enfermizo. Es cierto que el hombre la quería y mucho, según comenta Lilliana Chaves, hermana de Beleyda, pero los celos no le dejaron valorar lo que tenía.

“Le molestaba que la llamaran los compañeros de la universidad. Eso provocaba muchos problemas entre ellos”, dijo Lilliana.

La familiar contó que cuando se peleaban, Johan agarraba la ropa, dejaba sola a Beleyda y se iba para la casa de la mamá.

“Ella lo quería mucho, pero es que él no la dejaba en paz por lo celoso que era”, indicó Lilliana.

“De los más tranquilos es de los que más hay que cuidarse”, agregó Yessenia Ramírez, otra familiar.

Pasó lo más difícil. Beleyda está internada en Cuidados Intensi-



La agresión ocurrió en el barrio CNP de Quepos. ARCHIVO GN

vos del hospital México.

Los médicos informaron que ya pasó lo más difícil, pero que su estado de salud todavía es delicado.

Los familiares de Beleyda están ayudando a los de Johan Gerardo en los trámites para darle santa sepultura.

Al joven lo van a enterrar en el cementerio de Pérez Zeledón.